



## **RELEVE DE DECISIONS DU CONSEIL FEDERAL**

### **21-22 juin 2024**

Le conseil fédéral adopte :

- les modifications proposées pour les règles du jeu, concernant la tenue des joueurs et l'état des revêtements des raquettes, ;
- la modification du règlement sur le comptage des points en rencontre par équipes ;
- le passage aux catégories vétérans internationales (tranches de 5 ans) et la modification du règlement des championnats de France vétérans, portant sur le nombre de qualifiés dans chaque tableau.

Le conseil fédéral approuve :

- le choix des partenaires équipementiers proposé par la commission d'appel d'offres, pour les lots textiles, balles et sols
- la modification de la prise en charge fédérale pour les repas en province ;
- le choix du prestataire pour le nouveau site Internet fédéral ;
- le tarif unique de remboursement des frais kilométriques pour les déplacements ;
- la nomination des arbitres nationaux reçus cette année à l'issue de l'examen ;
- la demande de prolongation de l'expérimentation du brûlage en ligue Occitanie pour une saison.

Le conseil fédéral prend connaissance :

- du bilan de la campagne PSF ;
- du rapport d'activité du Système d'information ;
- du projet de création d'un challenge national pour les tournois
- de la création d'une charte précisant les rôles et missions des référents Ethique et prévention des violences.